
Dessauer Stern

Beitrag von „Enrico“ vom 26. Mai 2018, 23:11

Hallo Ralf

wirklich schön, aber übertreib es nicht mit der Blühfreudigkeit, 2 Blüten bereits im ersten Jahr 
ist schon etwas übertrieben!

Ich habe noch eine Geschwisterpflanze des Dessauer Stern, auch recht schön, aber schön 
blühfaul, genau eine Blüte/Jahr! Nach Herrn Keller, hat er dieses Jahr das erste Mal zwei Blüten 
beim Dessauer Stern erhalten. Mein Dessauer Stern hat im Frühjahr wohl mal zu heiss 
erhalten, er wurde blass und die Fäulnis legt ihn definitiv um. Werde aber diese Pflanze nicht 
ersetzen, ich habe lieber blühfreudigere Pflanzen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5799-dessauer-stern/&postID=46650#post46650
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